

のらえもん自然塾 4月26日(土) 野焼き体験上ノ原



残雪で楽しい尻すべり親も子どもも我を忘れて。



上ノ原 野焼き体験



いつもの通りいただきます、

なに照れているんだ！



食事の後は折り紙をして遊びました。



のらえもん自然塾 4月 27日(日) 藤原早春

早朝の空気はとても澄んでいました。



みんな元気に登りました



あまよびやま
雨呼山

雨の降らない時はこの山に登って雨乞いをしたのでこの名前が付きました。

雨呼山(あまよびやま)山頂で

古民家の側で写生をしました。



反省

今回は、古高先生が急の用事で休まれましたので、春日先生、梅川先生と、山口で何とかがんばりました。

初日は上ノ原で残雪での尻滑りに大人も子どもも夢中でした、その後 森林塾の人たちと森林伐採、野焼き体験とさせていただきました、森林塾以外の人は野焼きの火を付けられないのですが、三美ちゃんはバーナーを持って火を付けさせてもらいました。

夕食の後は、折り紙で遊び、山口の読み聞かせ、春日先生の指導で天体観測をしました。

2日目、大人達の早朝散歩、まだ冷たい空気をいっぱい吸って風景、草花を観察しました。朝食を済ませ、雨呼山ハイキング、軽く汗をかいて降りて古民家の側でそれぞれ好きな風景をスケッチ、写生しました。

その後、民宿関ヶ原で昼食を済ませ無料バスで帰途に着きました、やはり居る人が居ないとのらえもんはだめですね。

名前の無いのが多いので誰の作品か分かりませんが皆良く出来ています。

